

緑小学校
2年1組だより

なかよし

R1年10月10日(木)

☆小金井郵便局へ行ってきました☆

昨日、JRを利用して小金井郵便局に行ってきました。事前に教室で切符の買い方や電車の乗り方を練習していきましたが、いざ券売機を目の前にすると、少しドキドキした様子を見せていました。マナーを守って電車に乗ることはもちろん、車内や駅に隠された「優しさ」をたくさん見つけている子たちもいました。

小金井郵便局では、普段見ることのできないポストの中や、回収の様子、手紙を住所毎に分ける機械などを見せて頂き、子どもたちにとって、とても貴重な経験になりました。心を込めて書いたはがきが、親戚や友達に届くのを子どもたちも楽しみにしていると思います。せっかくの機会なので、はがきのお返事などを書いてもらい、手紙のやり取りの楽しさを味わえたら良いと思います。準備等大変お世話になりました。

郵便局見学で学んだことを生かして、10月下旬頃、2年生が郵便屋さんとなって「緑小郵便局」を始めます。どんな活動になるか、子ども達も担任もとても楽しみにしています♪



☆いよいよ後期へ☆

今週末で2年生前期が終了ですね。後期は3年生を見据えて、さらに成長する半年間となるよう、ご家庭でのサポートもどうぞよろしくお願いいたします。